



Seine meine Schuld

His, My Fault

2011, 8 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, deutsche Fassung *German version*

Regie Director Matthias Santiago Staehle

Drehbuch Screenplay Matthias Santiago Staehle

Kamera Camera Sven O. Hill

Schnitt Editing Matthias Santiago Staehle

Musik Music Kriton Klingler Ioannides

Rollen Cast Marek Harloff (Eric K.), Fabian Harloff (Pit K.), Verena Wolfien (Julia), Carmen Bachofen Lopes (Finona), Nicki von Tempelhoff (Gangster), Nina Schwabe (Gangster)

Produktion Production Matthias Santiago Staehle, Meerfilm **Web** www.meerfilm.com

Regisseur **Matthias Santiago Staehle**, 1975 geboren, machte 2005 sein Diplom mit Auszeichnung an der Hochschule für bildende Künste Hamburg u.a. bei Wim Wenders. Sein Spielfilmdebüt „Mikrofan“ feierte 2007 seine Premiere bei den 41. Hofer Filmtagen und kam 2010 bundesweit in die Kinos.

*Director **Matthias Santiago Staehle**, born in 1975, graduated from Hamburg's University of Fine Arts with distinction in 2005. His feature film debut "Microfan" premiered in 2007 at the 41st Hof Film Days and was released in German cinemas in 2010.*

Acht Minuten mit Top-Besetzung. – Glück und Unglück liegen nahe beieinander: Nicht ganz freiwillig erklärt sich Eric bereit, seinem Bruder Pit einen letzten Gefallen zu tun – und muss die tragischen Konsequenzen ganz allein tragen.

An eight-minute film with a star cast. – It's a fine line between fortune and misfortune: Eric is more or less forced to do his brother Pit one last favour - and must bear the tragic consequences by himself.

Do 03. Nov.
22.30 h - CS 1



HOCHSCHULFILME

The Way to Success

The Way to Success

2011, 10 Min., HDCAM, Farbe *colour*, deutsche Fassung *German version*

Regie Director Michael Gülzow

Drehbuch Screenplay Michael Gülzow

Schnitt Editing Michael Gülzow

Musik Music Michael Gülzow

Rollen Cast Vincent vom Felde, Max Claessen, Harun Yildirim, Holger Langer, Christiane Hampe

Produktion Production Michael Gülzow, Muthesius Kunsthochschule Kiel **Web** www.muthesius-kunsthochschule.de

Regisseur **Michael Gülzow**, 1982 in Kiel geboren, studiert dort an der Muthesius Kunsthochschule Freie Kunst mit Schwerpunkt Medienkunst. Er war 2009 im Filmforum mit dem Kurzfilm „Superposition“ vertreten.

*Director **Michael Gülzow**, born in 1982 in Kiel, studied art and media art at Muthesius Kunsthochschule. In 2009 he was represented in the "Filmforum" with his short film "Superposition".*

Filme Films

2007: Annabelle; 2008: Multiversum; Laubach-Kanon; 2009: Superposition (NFL 2009); 2011: The Way to Success (NFL 2011)

Auf den ersten Blick ein Lehrfilm für Erfolgssteigerung im Leben und Beruf, der im weiteren Verlauf durch stilistische Übertreibung und absurde Szenen eine ganz eigene Dynamik entwickelt.

At first glance this is an instructional film for the heightening of one's private and professional success, but throughout the film, stylistic exaggerations and absurd scenes bring about an entirely individual dynamic.

Fr 04. Nov.
22.30 h - CS 1